
 

 
 

 

 

 

Leila:  

Zu der Idee des Projektes ISCO sind wir durch ihre Unterstützung und 

Erfahrung gekommen. Wir haben viele Geographiestunden damit 

verbracht, uns selbstständig einzuteilen, ob wir lieber schreiben, 

sprechen, informieren oder gestalten wollen. Das hat in unserer Gruppe 

sehr gut funktioniert. Durch die Informationsstände bei diversen 

Schulveranstaltungen und die Vorstellungen des Projektes in den 

einzelnen Klassen haben wir zuerst die Leute aufmerksam gemacht, 

dann Interesse geweckt und anschließend bei den Präsentationen 

Überzeugungsarbeit geleistet. Die Erfahrung, ein solches Projekt alleine 

auf die Beine zu stellen, ist den meisten, glaub ich, neu gewesen und hat 

einen positiven Eindruck hinterlassen, da ich finde, dass wir gut 

zusammen gehalten haben. Im Großen und Ganzen muss ich sagen, dass 

ich sehr stolz bin, dass wir aus dieser, von Ihnen vorgegebenen Idee, so 

viel gemacht und auch so viel erreicht haben! 

Danke für diese Erfahrung! 


